



Dimanche 14 septembre 2025

Aujourd'hui, jour de la fête de l'Exaltation de la Croix, la journée a commencé par la Célébration Eucharistique présidée par Don Guido Gandolfo ssp et animée par les Sœurs du Brésil. La messe a été offerte pour la délégation francophone du Canada.

La Supérieure générale, sœur Anna Caiazza, nous a présenté le parcours de la Congrégation au cours des six dernières années. À la fin de son rapport, l'assemblée a dialogué avec elle.

En conclusion, sœur Anna a réitéré : « Le Chapitre général peut nous aider, dans un discernement sérieux, à comprendre quelle est la semence de l'avenir, afin d'avancer rapidement, poussées par le feu de l'Esprit, transformées en sa présence ardente parmi les hommes et les femmes de notre temps, que nous écoutons et pour lesquels nous nous engageons... parce que nous les aimons. »

Après le dîner, l'assemblée a eu l'occasion de s'entretenir avec le Père Domenico Soliman, Supérieur général de la Société Saint-Paul.

